



Mon Schulz, Sascha Meixner (Deutsche Bahn AG), Bettina Nitschke, Luis Neidel und Lucas Urban (von links) trainieren in der Regelschule Molschleben ein Bewerbungsgespräch.

FOTO: BEATRIX HOPF/REGELSCHULE MOLSCHELEN

Bewerbungen der Abschlussklassen genau unter die Lupe nehmen

Berufsvorbereitungstag an der Staatlichen Regelschule An der Nesse in Molschleben

er einen wichtigen Baustein für den perfekten Berufseinstieg: Am Freitag, dem 25. September fand an unserer Schule wieder der mittlerweile zur Tradition gewordene Berufsvorbereitungstag für die Schüler der Abschlussklassen statt. Dank zahlreichen Vertretern aus dem regionalen Wirtschaft, Dienstleistungssektor und einer Krankenkasse war es wieder ein rundum gelungener Tag. Uns Schülern wurde ein breitgezeichnetes Angebot an Berufsfeldern

geboten. Wir begannen den Tag alle gemeinsam mit Frau Dreßler von der AOK plus Krankenkasse. Sie gab uns die neuesten Tipps und Anforderungen zum Erstellen des Lebenslaufes und Bewerbungsschreibens. Auch Hinweise zum Outfit und dem allgemeinen Auftreten beim Bewerbungsgespräch gehörten dazu.

Anschließend bekamen alle Schüler der Abgangsklassen die Möglichkeit zwei verschiedene Bewerbungsgespräche zu absolvieren.

Dabei wurden unsere fertigen Bewerbungsunterlagen genau unter die Lupe genommen und analysiert. So musste der ein oder andere Schüler auch zur Kenntnis nehmen, dass der derzeitige Leistungsstand nicht für den Wunschberuf ausreicht. Auch achten die Personalchefs im Zeugnis auf die Einschätzung von Mitarbeit und Verhalten. Unentschuldigte Fehltag- und -stunden sind ein absolutes „No-Go“.

Das Bewerbertraining bildet den Abschluss der intensiven Berufs-

wahlvorbereitung an unserer Schule, die bereits in der Klassenstufe beginnt.

Für den diesjährigen gelungenen Bewerbungstag danken die Jugendlichen besonders den Referenten. Die Schüler möchten sich außerdem bei den Lehrerinnen, Frau Bart und Frau Hopf, bedanken, die diesen Tag für uns organisiert haben.

Annica Jacob und Saskia Appel, stellvertretend für alle Schulabgänger der Regelschule Molschleben